

松ヶ江南 だより

学校だより No. 3
令和 7年 6月 2日
北九州市立松ヶ江南小学校
TEL 481-0700

- 学校教育目標 『心豊かで、自ら学ぶ、健やかな子どもの育成』
～みんななかよく げんきではたらき まなびとる～

◇ 梅雨に入ります、体調管理に気をつけて ◇

初夏の候、保護者の皆様、地域の皆様には益々ご健勝にてお過ごしのことと存じます。昼間は、気温が高くなる日もありますが、朝・夕はまだ涼しさを感じることがあります。一日中の寒暖差が大きく、体調を崩しやすい季節です。いつもよりも、規則正しい生活習慣へのご指導をお願いします。食事や睡眠に加え、こまめな手洗い・うがいも忘れずにご指導下さい。蒸し暑い日は熱中症も心配されます。水分補給のため、大きめの水筒などで、多めに水分を持たせていますようにお願いします。

今年も梅雨時期の集中豪雨などによって、多くの雨が降ることが予想されます。今後、雨の降り方によっては、登下校時間の変更や臨時休校等を行うことがあるかもしれません。その際は、「te toru」のメール機能を使ってお知らせします。まだ登録をされていないご家庭がございましたら、登録をお願いいたします。緊急時に確実に連絡がとれるようにご協力ください。

◇ 防災避難訓練 ◇

5月21日（水）には、火災が起きた際の避難訓練を行い、6月6日（金）には、津波・高潮に備えての避難訓練を行う予定です。子どもたちは、避難経路や避難するときの約束について、しっかりと確認していました。避難訓練の際にはいつも「訓練は、本番と思って取り組まないと意味がない。」と伝えています。本校の校区は、海に近く、浸水等に対する備えは必要だと思います。この機会に、家や地域で過ごしている時に災害が起ったときの行動について、ご家庭でも話し合ってみてください。

◇ 携帯電話・スマートフォンの使い方に注意 ◇

暑くなると体調管理に気を配ることが大切になります。夜更かしをするなど生活習慣が不規則になると、熱中症などのリスクが高まる恐れがあります。特に、携帯電話等を使ったゲームやSNSの使い方に注意が必要です。これらのメディアに触れる時間や使い方について、ご家庭でよく話し合ってください。子どもたちをネットトラブルから守るために、フィルタリングをしたり、ネットの利用状況を保護者が確認・把握したりすることも大切です。子どもたちの安全を守るために、携帯電話・スマートフォンの適切な利用について、ご指導をお願いします。

また、本来携帯電話・スマートフォンの学校への持ち込みは禁止となっていますが、やむを得ない理由で持ち込みを希望する場合は、毎年申請が必要ですので、ご協力を願います。もし、携帯電話・スマートフォンによる様々なトラブルが発生しても学校での対応は、出来かねますので、しっかりと使い方の指導をしていただきますようお願いします。

◇ 6月の主な行事予定 ◇

日	曜	行 事 内 容	日	曜	行 事 内 容
5	木	委員会活動	16	月	プール開き
6	金	津波・高潮避難訓練	19	木	わくわく学級校外学習 クラブ活動
9	月	6年プール清掃	20	金	歯科検診
12	木	眼科検診（1年・該当者）	25	水	松ヶ江中校区3校合同研修
13	金	学習参観(5校時) 学級懇談会	30	月	6年人権平和学習